

Je suis en Terminale et j'ai choisi de devenir éco-délégué pour davantage m'investir au niveau de l'établissement.

Avoir un impact sur la vie quotidienne des lycéens en œuvrant sur l'environnement du lycée est pour moi une tâche noble. De plus, améliorer les espaces verts de l'établissement contribue à la biodiversité de notre environnement.

Être éco-délégué est également un moyen de participer ou être à l'origine de projets, une participation de grande importance et qui a beaucoup de sens pour moi.

Personnellement, être éco-délégué me fait sentir meilleur, elle fait de moi une personne importante au sein du lycée mais également à l'extérieur car cet enjeu va bien au-delà de l'établissement.

Être éco-délégué c'est participer aux défis planétaires. Il est de notre devoir en tant que citoyen de ce monde de contribuer à le préserver. Éco-délégué nous permet de faire un pas dans ce domaine, via par exemple des rencontres associatives en dehors du lycée.

Alors, maintenant, à toi de t'engager !

